

Este soleado martes 20 de mayo, la comuna de La Cruz rindió homenaje a las Glorias Navales con un multitudinario y emotivo desfile comunal que reunió a establecimientos educacionales, agrupaciones comunitarias y vecinos en el frontis de la Municipalidad.

El tradicional acto conmemorativo que reunió a más de mil personas destacó por su carácter inclusivo y comunitario, con la participación de instituciones educativas de la comuna, el Cuerpo de Bomberos, seguridad pública, clubes de personas mayores, agrupaciones folclóricas, dirigencias vecinales y clubes deportivos, quienes desfilaron con orgullo y respeto frente a las autoridades y la ciudadanía.

#### Anuncio Patrocinado

La jornada estuvo acompañada por la música en vivo de las bandas instrumentales del Liceo Leonardo Da Vinci y del Liceo Técnico Agrícola Obispo Rafael Lira Infante, aportando solemnidad y emoción al evento.

La alcaldesa Filomena Navia Hevia valoró la participación de la comunidad y el sello ciudadano de esta conmemoración: “Hubo participación de organizaciones que es primera vez que desfilan, así que fue un acto de conmemoración pública, con énfasis comunitario, como ya ha sido clásico de nuestra gestión. Agradecemos la participación de los estudiantes, de las familias que se preparan para que esto resulte como corresponde, al equipo municipal, a las bandas que estuvieron presentes, la banda del Liceo Leonardo Da Vinci y la banda del Liceo Rafael Lira Infante”, señaló la jefa comunal.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El Desfile Comunal de las Glorias Navales reafirma el compromiso de La Cruz con la memoria histórica y con el fortalecimiento del tejido social y cultural de la comuna.

y tú, ¿qué opinas?